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Lights on! With our Busy Board Switch, kids learn to use different switches from their everyday life just like the grown-ups. 

Push, turn and tilt - the little house is equipped with all kinds of light switches! Each switch lights up a different room in the house. 

But the key switch is the main switch. As soon as the key is turned, the board comes to life and a light literally goes on for the 

children.

Lichter an! Mit unserem Busy Board Lichtschalter lernen Kids verschiedene Schalter aus ihrem Alltag wie die Großen zu 

benutzen. Drücken, Drehen und Kippen – das kleine Haus ist mit den verschiedensten Lichtschaltern ausgestattet! Mit jedem 

Schalter wird ein anderes Zimmer im Haus beleuchtet. Doch der Schlüsselschalter ist der Hauptschalter. Sobald der Schlüssel 

gedreht wird, erwacht das Board zum Leben und den Kindern geht im wahrsten Sinne des Wortes ein Licht auf.  
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31.0CM

16.0CM

5.0CM

One finger and two fingers - that makes three! With our finger calculator, kids playfully explore 

the world of numbers. Two colourful hands made of felt help children to solve their first arithmetic 

problems. The fingers can be attached to the middle of the hand using velcro fasteners. Kids move the 

fingers as they like and calculate the correct answers in a playful way. 

Ein Finger und zwei Finger – das macht drei! Mit unserem Finger Rechner erkunden Kids 

spielerisch die Welt der Zahlen. Zwei bunte Hände aus Filz unterstützen Kinder dabei, erste Rechenauf-

gaben zu lösen. Die Finger lassen sich mithilfe von Klettverschlüssen in der Handmitte befestigen. Kids 

bewegen die Finger nach Belieben und errechnen die richtigen Ergebnisse ganz spielerisch. 

17.0CM

18.0CM

5.0CM

The hen is very hungry! To make sure it gets full quickly, children help to feed the hen with colourful 

pellets and corn kernels with our "Feed The Hen" toy. To do this, they shake the hen to let the food fall into its 

beak. Once the food has been eaten, kids simply turn the hen over and the fun starts all over again, as the game 

can be played on both sides. 

Das Huhn hat großen Hunger! Damit es schnell satt wird, helfen Kinder bei unserem „Fütter das 

Huhn“-Spielzeug die Henne mit bunten Kügelchen und Maiskörnern zu füttern. Dafür schütteln sie das Huhn, 

um das Futter in den Schnabel fallen zu lassen. Ist alles aufgegessen, drehen Kids das Huhn einfach um und der 

Spielspaß beginnt von vorne, denn das Spiel ist beidseitig bespielbar. 
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30.6CM5.0CM

Which bin does the empty yoghurt pot go in? With our magnetic maze " Waste Sorter", kids 

learn the basics of separating waste. Metal, paper, plastic or organic waste - children sort the individual 

rubbish into the correct bin with the magnetic pen. In the process, they learn about recycling as well as 

environmental protection.

In welche Mülltonne kommt der leere Joghurtbecher? Mit unserem magnetischen Labyrinth 

"Abfall Sortierer" lernen Kids die Grundlagen des Mülltrennens kennen. Metall, Papier, Plastik oder 

Biomüll - Kinder sortieren den einzelnen Müll mit dem magnetischen Stift in die richtige Tonne. Dabei 

lernen sie etwas über das Recycling genauso wie über Umweltschutz.

Catch the fish! Kids train their fine motor skills and learn the alphabet with the Fishing Game ABC: On 

each fish there is a letter that children have to match correctly on the game board. With the included word cards, 

they practise spelling their first words in different languages. 

Fang den Fisch! Kids trainieren ihre Feinmotorik und lernen das Alphabet mit dem Angelspiel ABC: Auf 

jedem Fisch befindet sich ein Buchstabe, den Kinder richtig auf dem Spielbrett zuordnen müssen. Mit den 

inkludierten Wortkarten üben sie erste Worte in verschiedenen Sprachen zu buchstabieren. 

parts 52packing unit 8pcs

1211242023de0001 24M+
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@topbright_eu     
@sciencecan_eu

@topbright_eu      
@sciencecan_eu

@topbright.eu      
@sciencecan.eu

contact@topbrighttoys.de

TOPBRIGHT ANIMATION CORPORATION
TOPBRIGHT GmbH, Brunnengasse 65, 90402 Nürnberg, Germany   TEL: +49 911 81679589

22.6CM

23.2CM

5.0CM

There's another hungry worm! With our Apple Worms, kids help the hungry worms to eat their way 

through the juicy apple. The children put the colourful worms through the corresponding holes according to the 

instructions.  

Da ist wieder ein hungriger Wurm! Bei unseren Apelwürmern helfen Kids den hungrigen Würmern 

dabei, sich durch den saftigen Apfel zu futtern. Dabei stecken die Kinder der Anleitung entsprechend die bunten 

Würmchen durch die entsprechenden Löcher.  

parts 18packing unit 8pcs

1211232023de0001 18M+


